
令和４年度 本校に入学して良かったこと（生徒 ）（保護者） 

 

                                         通信制課程 

（１）１年次生（生徒 ） 

話をよく聞いて貰える事 

"自分のペースで通うことが出来る。 

全日制に比べて、勉強しやすい。" 

自分のしたいことができる 

通いやすい 

不登校だった自分でも、高校卒業の資格を取るために勉強することができていること。 

あまり学校に行けない人も高校卒業の資格が貰えるし、お金を稼ぐことの大変さがわかったから 

授業の出席の必要な回数などが分かるので自分にとても合っている 

週 1 登校 

先生が優しくて来やすい 

通信制が自分に合っていてあまり苦しくない 

自分にあったペースで勉強ができる、サポートが手厚くてわからないところが聞きやすい 

週に一回通えばいいこと 

休憩が十分に取れる 

過ごしやすいです 

自分のペースでしたいことができる 

自分のペースでがんばれる 

私は中学校にほとんど行っていなかったので通信制の基礎から学べるところや自分のスピードで勉強できると

いう所が入学してよかったところだと思います 

特になし 

自分のペースで行けるから 

自分のペースで進められること。 

学校に通える事 

自分の時間をしっかり作れる 

全日制から通信制に切り替えができた事 

不登校が理由で中学校で習っていなかったところをしっかり学べるところです。また、復習できるところです。 

週に一回の登校とレポートの量が自分にちょうどよかった 

"友達ができたこと" 

自分でスケジュールを立てて生活できる 

勉強や登校を無理せずできること 

バイトができる 

勉強が分かりやすい。 

"学校が週に 1 回なのが自分にあっており、よかったなと思います。" 

自分のペースでバイトをしながら勉強して目標達成へ自分なりに頑張ることが出来るので通信制に入学して良

かったと思います。 

授業が分かりやすかった 

自分のペースで勉強に取り組める。 



毎日学校に通わなくてよくなったことです。 

思いつきません 

自分のペースで勉強できる 

バイトができる 

週に一度の学校で通いやすい 

自分のペースに合わせて勉強出来る 

他人と話す機会が減ったこと 

 

（１）１年次生（保護者） 

先生の気くばりに感謝です。 

入学前は、体調が悪かったので出席が心配でした。今は環境にも慣れ自分なりに考え少しずつですが、やりだし

たので良かったと思います。 

型にはまる事なく、自分のやりたい事が出来る楽しさや、時には気を引き締めてやる事はやるというメリハリが

ついたなと思います。次の事を考えて事前に行動するということが更に身についたように感じました。 

学習意欲がでてきた。明るくなった。 

校内を一人(親抜きという意味)で行動でき、先生に自ら確認することができています。昔からは考えられなかっ

たことであり、校内の先生の雰囲気が良く、聞くことができる空気があるからだと思っています。入学出来て本

当に良かったと感じています。ありがとうございます。 

先生達がよく子供の相談に相手にしてくれて大変嬉しいです。 

無理なく自分のペースで学習出来る 

担任の先生がとても良い印象でよかった。 

体調をみながら学習が出来るため 

高校進学を、全日制高校と最後まで迷ったが、中学時代不登校だった娘にはハードルが高い選択だったと、今な

ら理解できる。週に一回のペースが今の娘に丁度良く、同学年の生徒との距離感も程よく離れていて娘にとって

社会復帰のきっかけになれていると思う。 

"登校が週 1 で子供自身に負担にならない 

子供のペースで勉強出来る" 

週に一度の学校生活ですが、普通の高校生の様に勉学や人との関わり、体験などあり幅広く学べる学校だと思い

ます。 

意欲的勉強に取り組むことが出来るようになり、自信がついてきた。 

自分のペースで無理せず頑張ってるのでよかったと思います。 

体調面の不安が大きかったので、週 1 回のスクーリングも心配でしたが、毎日というプレッシャーはなかったの

で、中学校の時よりは身体も心も楽になったように思えます。先生方の理解もあり、選んで良かったと思ってい

ます。 

嫌がることもなく毎週登校しているので先生方に感謝しています 

学校の日は自分で起きてくるようになりました。 

前向きに生活や登校をしている姿を見て、入学してよかったと思います。 

全日制から通信制への対応や個別に丁寧な対応を頂けて有難いです。 

 

（２）２年次生（生徒 ） 

自分のペースで学校に通えていること 

今まで全く関わりのなかった人と仲良くなれたこと 



自分に合わせて勉強ができる 

週 1 登校が自分に合っている。 

自由時間が増えたこと 

無理をして通う必要が無くなったから、あまり学校に行くのが嫌じゃない 

自分のペースで進められること 

気の合う友人が出来たことやある程度自分のペースに合った授業が受けれること 

自分のペースで頑張れる 

自分に合ってて過ごしやすい。 

時間に余裕があること。 

自分のペースで学習を進められること。 

時間が取りやすい、授業内容もわかりやすい 

テストが少ないこと 

勉強を自分の落ち着ける場所でできるのが良いなと思いました。また、習い事などにも時間もって通えるのも良

いと感じました。 

自分の絵をパンフレットに使ってもらい、読書感想画に応募したのも初めてだったので嬉しかったです 

体調が良くないことが多いので通う日数がとても助かる 

自分のペースでレポートとか進められることです 

授業が受けやすい 

先生方が相談に乗ってくれることが自分の中ですごいありがたいと思ったことが何度もあった。 

自分に合った学習法なのでやりがいがある 

自分のペースで勉強を進めることが主なので、計画性は大幅に成長したと実感し、良かったと思う。 

土曜日以外休みなので、勉強やアルバイトや趣味など色々できるところが良かった。 

先生方がとても優しいことと、自分のペースで勉強ができること。 

自分のペースで進められること 

自分のペースに合っていて、友達も気の合う友達が多くて学校に行くのが楽しみになりました！先生方も優しい

人達ばかりで居心地が良くて学校に通いやすいです！ 

"スクーリングが週に 1 回で、人間関係などで疲れやすい自分にとってとても丁度良かった。 

生徒それぞれが自由に過ごせる校風で、クラスの概念もなく、自分が浮くことがなくなり、気持ちが楽になった。

" 

先生方がすごく優しく接してくださるので不安なく学校に行けて、授業も分かりやすく教えてもらえるのが良か

ったです。 

出席しないといけない数が見たらわかること 

仲のいい友人が居て通うことが苦じゃない事です 

 

（２）２年次生（保護者） 

自分のペースで勉強できるので良かったと思います。 

勉強面 

病気の事、本人の気持ちを理解して下さる先生がいらっしゃるので本人にとって心強いです。 

最低限の学校 

学校に無理やり行かせる事が無くなった事です。 

自身は転入生で前の学校というか学校自体について行く力がなく不登校になっていましたが、そこを少しではあ

りますが、その抵抗を減らしたと思います。学校自体には関係はありませんが先生方のおかげだと思います。知



らんけど。 

無理なく通えるので良かった。 

持病があり不安でしたが、高校の卒業を目標にかつかつ頑張っています。週 1 のスクーリングがあり、続けやす

いと思いました。 

持続できてるのでよかった 

外に出れるようになった 

体調をみながら登校できること、自分で学ぶ教科をきめ、単位取得のため努力することができる。 

自分のペースで頑張って勉強している 

 

（３）３年次生（生徒 ） 

先生との距離が近い 

"何もやる気がなくなってしまっていたけど、学校に来出してからだんだんともとの生活に戻ることができて本

当に良かった 

休み時間等に友達や先生と話するのがとても楽しかった" 

週に１回の学校だから頑張って行こうと思えること 

自分のペースで勉強ができる 

毎日登校しなくてよかったこと 

全日制に続き教員との繋がりを維持でき､適切な教授を受ける事ができた。 

自分のペースで学習でき、通信制だったことにより、アルバイトができ、趣味にたくさんお金を使えた 

自分のペースで学習することができ、たくさんの友達ができたこと｡ 

通信制は自由で過ごしやすく、バイトもしやすい。 

自分のペースで、勉強やアルバイトなどの普段の生活を送れたこと。 

マイペースに勉強できた 

自分のペースで学習できる。 

自分のペースで勉強できるようになった 

自分のペースで勉強や登校ができるため、無理なく通い続けられた。また、似たような経験、境遇を持った友人

に出会うことができた。また、課題の提出や出席時間の確認、受験関係書類の用意などを自分でやることで、自

己管理の大切さを学び、またその能力を身に付けられた。 

好きなことをする時間と、勉強の両立ができた。 

自分のペースに合った授業数なので余裕を持って行動出来、バイトやそれ以外の事も充実していた。 

自分のペースで学習出来る事。 

自分のペースでゆっくりと学ぶことができたことと部活動や生徒会をしていろんな人と交流ができたこと 

けじめのある友達がいてくれること。 

勉強に対してついていけた事 

自分のペースで学習できる 

過ごしやすかった 

友達ができた 

学習を進めていく中で質問がある時に先生方が理解するまで教えてくださったこと、そして優しく声を掛けてく

ださったことで 3 年間安心して通い続けることが出来ました。学習もしっかり取り組むことができ、日頃の学校

生活や行事などでたくさんの心に残る思い出ができてとても充実した高校生活になりました。 

"先生が親身に対応してくれたこと" 

スクーリングがしやすい 



 

（３）３年次生（保護者） 

病気がありましたので、体調を考えながら、無理のないペースで、スクーリングに参加できて良かったです。先

生方からも声掛けしていただいて良かったです。 

手厚くご指導いただきました。ありがとうございました。 

時間がかかりましたが、高校卒業ができて次の目標が出来たことが良かったです。 

何事に於いても、前向きに挑戦するようになったことが良かったと思います。 

自分の時間を有意義に使え、公立高校で疲れきっていた心を癒す事ができた。 

"自閉症で学校の雰囲気や授業に馴染めるか心配でしたが勉強も真面目にし、自主的に部活にも入り中学校では

もらえなかった成績表の 5 もとり本人も勉強に対してすごく自信がつきました。この 3 年で学力、精神面で親が

思っていた以上に成長しました。先生方のご指導のおかげだと思います。 

有難うございました。" 

先生方の助言やアドバイスで親子共々…目標を持ち前に進む事ができました。 

"不安の中で参加した説明会での先生の対応に親子共々安心感を得ることができ、転学を決めました。 

転学にも本人のエネルギーが必要だと痛感しました。半年余りでしたが、バス旅行など楽しい思い出もでき、元

気を取り戻し卒業出来ることに感謝しております。" 

しっかりと卒業後の進路をできるだけ助けてくれたりしたことが、良かったです。 

編入の際や生徒会の役など色々とご配慮いただいて感謝しております。 

入学前の面談から気にかけて頂いて本当に助かりました。最初は話しかけることが出来ず、当分は誰とも話さず

帰ってきました。話しかけてみたら？とずっと毎回話をしていて、私も少し心配でした。でもそれをのりこえる

と、たくさんの友達が周りにいるようになりました。先生方の生徒への対応など、私はとても感謝しています。

通信制だからと最初は特別な感じでしたが、ある意味いい方に特別だなと感じています。 

経験豊富な先生が多く、授業が面白いと言っていました。週一のスクーリングでは足りないもっと通いたいとも。

心根の優しい友だちにも恵まれ、心穏やかに成長でき、転校して良かったと思っています。 

高校卒業できること 

"通信制でも友達との接触が多い 

先生方の対応がとても親切 " 

全日制から、通信制に転籍できた。 

先生方に声かけてもらい、教頭先生にも大変お世話になりました。卒業式に挨拶出来なくて、心残りです。あり

がとうございました。 

全日制高校からの編入で卒業できるか不安でしたが、同級生と同じ学年で無事に卒業出来たことです。また、多

様性を認めて様々な道があることを気づかせて頂けたことで、諦めずに前へ進むことが出来ました。本当にあり

がとうございました。 

中学校で不登校になってからほとんど通えなかった、卒業式にしか出席しなかった子が、スクーリングには積極

的に出席し、良い成績もいただき、進学も叶えました。自分らしくたくましく生きるきっかけ、チャンスを与え

ていただきました。 

怪我した時のご対応や、単位取得の為にご尽力頂き感謝しています。 

高校卒業を目指して頑張ってくれたこと 

 

 

 

 



（４）保護者からのご意見 

1 年間ではありましたが、あっという間に過ぎてしまいました。週一回のスクーリングも頑張れましたことは、

先生方やお友達に声掛けしてもらえたので、本当にありがとうございました。卒業後の進路相談にもたくさんさ

せていただきありがとうございました。 

長い間本当にありがとうございました。 

聖光通信制に通わせていただきありがとうございました。 

卒業が遅れましたが長い人生の中の 1 年ブランクと思わずむしろ高校生活を誇りに思うと我が子は言います。大

変お世話になり有難うございました。 

今までありがとうございました。おかげさまで無事進学できそうです。 

"おかげさまで無事に卒業を迎えることができること、感謝いたします。4 月からは娘がお世話になります。よろ

しくお願いいたします。" 

登校日がもう少しあると良いと思いました 

卒業できたのは、先生方のご指導のたまものだと思っています。本当にありがとうございました。 

多様性を尊重する時代にあって、貴校はこれからますます地域にとって必要な存在になっていくと思います。数

年前とは違い、通信制に対する世の中の期待も高まっています。もっと積極的に、課外活動や総合的な学習の時

間など、主体的な学びの時間を取って行かれてはいかがでしょうか。 

精神的に難しいところのある娘ですが、引き続きよろしくお願いします。 

あたたかく見守って頂きありがとうございます 

先生に相談をしたがっている生徒には導となる対応をよろしくお願いします。感謝しかないです。 

今後とも相談にのってください 

提出課題は仕方ないとして、他のプリントの回答は試験前に教えて欲しい。間違って覚えている可能性もある為、

プリント等で回答を渡して欲しい。また、ノートを取るのが遅い場合もあり、携帯で写真を撮らせて欲しい。 

学校、先生方のサポートが手厚く安心して通える学校です 


